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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание апартамент-отеля с параметрической фасадной системой в г. Санкт-Петербурге».Проектная документация выполнена в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации №87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».В рамках данного дипломного проекта была разработана проектная документация на строительство высотного здания апартамент-отеля высотой 123,9 м в городе Санкт-Петербурге.В работе было проведено исследование с целью произвести моделирование параметрического фасада в программном комплексе Rhinoceros 3D c предустановленным плагином Grasshopper. Задачи, решаемые в ходе исследования:-        Исследовать понятие «параметрической» архитектуры, её критерии и способы моделирования параметрических фасадов;-        Замоделировать параметрические фасады здания в программном комплексе-        Подобрать технологию изготовления и материалы для производства фасадной конструкции;-        Рассчитать стоимость фасадной конструкции.Результатом работы являются проект высотного здания апартамент-отеля согласно заданию на проектирование и информационная модель объекта с параметрическими фасадными конструкциями, форма которых основывается на алгоритме создания диаграммы Вороного.Полученные результаты позволяют сделать вывод об использовании современных методов проектирования с использованием визуального программирования при проектировании модели параметрических фасадных конструкций, основывающейся на принципе построения диаграммы Вороного.
        

        
          The theme of the final qualifying work: «A high-rise apartment-hotel building with a parametric facade system in St. Petersburg».The project documentation was executed in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation No. 87.Within the framework of this diploma project, project documentation was developed for the construction of a 123.9 m high-rise apartment-hotel building in the city of St. Petersburg.In this work, a study was conducted in order to model a parametric facade in the Rhinoceros 3D software package with a pre-installed Grasshopper plugin. Tasks solved in the course of the study:-        Review the latest research and publications on facade structures of high-rise buildings and structures;-        Investigate the types of facade systems and materials used;-        Investigate the concept of "parametric" architecture and its criteria;-        Consider methods of parametric facade modeling;-        Model parametric facades of a building in a software package;-        Choose the manufacturing technology and materials for the production of facade construction;-        Calculate the cost of the facade structure.The result of the work is a project of a high-rise apartment-hotel building according to the design assignment and an information model of the object with parametric facade structures, the shape of which is based on the algorithm for creating a Voronoi diagram.The results obtained allow us to conclude about the use of modern design methods using visual programming when designing a model of parametric facade structures based on the principle of constructing a Voronoi diagram.
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